



Boletín Informativo

septiembre / 2016

Bioempaques Cauca presente en el XIV Congreso Nacional De Gastronómico

Con el objetivo de realizar una prueba concepto de las bandejas biodegradables en el congreso gastronómico, se realizó la degustación de jamón ibérico en las bandejas biodegradables que sirvieron como contenedores desechables mostrando una solución diferente, innovadora y natural en comparación con el plástico convencional.

Aproximadamente 500 personas tuvieron la oportunidad de usar los contenedores biodegradables. Durante la prueba concepto se brindó información a todos los asistentes acerca del proyecto y del producto, se intercambiaron contactos para realizar pruebas futuras. Por su parte el Chef Francois cornelis, mostró gran interés por el material biodegradable de las bandejas semirrígidas, lo que hace que el producto esté siendo visible a nivel nacional e internacional en niveles de prestigio que son estratégicos para el modelo de negocio.

Más información:

Componente de Comunicaciones

Proyecto “Investigación y Desarrollo de Empaques Biodegradables”

bioempaquescomunicaciones@gmail.com

Cel. 313 781 64 31